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Beantwortung und Stellungnahme zu 
Anfrage und Antrag 

82/2017 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 1710-03 

Stuttgart, 08.05.2017 

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Adler Thomas (SÖS-LINKE-PluS), Halding-Hoppenheit Laura (SÖS-LINKE-PluS), 
Müller-Enßlin Guntrun (SÖS-LINKE-PluS), Ozasek Christoph (SÖS-LINKE-PluS), 
Pantisano Luigi (SÖS-LINKE-PluS), Rockenbauch Hannes (SÖS-LINKE-PluS), 
Urbat Stefan (SÖS-LINKE-PluS)             
 

Datum 

17.03.2017 
 

Betreff 

Keine Besuche der Bundeswehr an Stuttgarter Schulen      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

 

Es wird an dieser Stelle zunächst darauf verwiesen, dass es sich bei der Anfrage um 

eine Angelegenheit des inneren Schulbetriebs handelt. Zudem besteht seitens der 

Schulen keine Melde- oder Anzeigepflicht bezüglich der Kooperation mit Kirchen, 

Friedensinitiativen oder der Bundeswehr. Deshalb liegen dem Schulverwaltungsamt 

keine Informationen zu den Besuchen dieser Organisationen an Stuttgarter Schulen, 

sowie deren dortiger Aktivitäten vor. 

Bitte beachten Sie an dieser Stelle auch die Beantwortung zur Anfrage 166/2015 

vom 18.09.2015. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


